

Quelle:	Hinterländer Anzeiger vom 23.05.2025 (Tageszeitung / täglich außer Sonntag, Biedenkopf)		
Auflage:	6.652	Reichweite: Ressort:	15.499 Lokales Quellrubrik: Hinterländer Anzeiger

Umweg über Gladenbach fahren

Ab Montag wird die Kreisstraße zur B255 bei Mornshausen saniert / Drei Tage Vollsperrung

GLADENBACH-MORNSHAUSEN (red/crö). Die Straßenverkehrsbehörde Hessen Mobil lässt in der kommenden Woche die Kreisstraße 115 in der Hoor bei Mornshausen sanieren. Die Arbeiten starten am Montag, 26. Mai. Die K115 ist die direkte Verbindung aus dem Gladenbacher Stadtteil zur Bundesstraße 255 und der "Rüchenbacher Hecke".

Wie Hessen Mobil mitteilt, sollen Schadstellen auf der K115 beseitigt werden. Die Kreisstraße in der Hoor bei Mornshausen wird regelmäßig als Umleitung ausgewiesen. Die Dauerbelastung durch Autos, Busse und Laster hat die Fahrbahn stark in Mitleidenschaft gezogen. Hier möchte die Verkehrsbehörde nun Abhilfe schaffen. Einen entsprechenden Sanierungsantrag hatten die Gladenbacher Stadtverordneten im Februar auf Initiative der SPD auf den Weg gebracht.

Für die Dauer der Arbeiten, die drei Tage dauern sollen, muss die Strecke zwischen der Bundesstraße und dem Ortseingang von Mornshausen laut Hessen Mobil komplett gesperrt werden.

Der Verkehr wird währenddessen über die B255 und L3048 über Gladenbach nach Mornshausen geleitet. Die Umleitung ist in beide Richtungen entsprechend ausgeschildert. Im Laufe des Mittwochs, 28. Mai, sollen die Arbeiten abgeschlossen und die Strecke wieder für den Verkehr freigegeben werden.

750-Jahr-Feier am Himmelfahrtswochenende

Übrigens: Über das Himmelfahrtswochenende feiert Mornshausen den 750. Jahrestag seiner urkundlichen Ersterwähnung. Los geht es aber bereits dieses Wochenende, und zwar

am Samstag, 24. Mai. Dann soll um 18 Uhr der neue Gedenkstein vor dem Dorfgemeinschaftshaus (DGH) enthüllt werden. Anschließend steigt ab 19 Uhr der Kommersabend.

Das eigentliche Jubiläumswochenende beginnt dann am Donnerstag, 29. Mai, mit einer gemütlichen Bratpartie ab 11 Uhr. Für musikalische Unterhaltung sorgt hier die Band "Jack's Comrades". Am Freitag, 30. Mai, finden ein Familientag und eine Rocknacht statt. Am Samstag, 31. Mai, gibt es neben einer Bilderschau "Mornshausen im Wandel der Zeit" abends eine DJ-Party. Höhepunkt des letzten Tages (Sonntag, 1. Juni) ist ein Ortsspaziergang.